

# *Un avertissement est lancé sur les hauts niveaux de corruption et de pauvreté au Panama*

---



Panama, 28 mars (RHC-PL)- Un rapport du Programme des Nations Unies pour le Développement lance un avertissement au sujet des hauts niveaux de corruption et de la faible redistribution de la richesse qui affectent la société panaméenne.

L'étude fait référence au fait qu'en dehors de la capitale , peu d'investissements en infrastructures sont faits au Panama et qu'aussi la plus mauvaise couverture de la santé , de l'éducation et du logement se concentre dans les zones rurales et autochtones.

Le rapport officiel énumère de plus des déficiences an matière éducative et sanitaire , comme la basse qualité de l'éducation, le manque de services de base dans les écoles et le haut taux de mortalité maternelle et infantile.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/50796-un-avertissement-est-lance-sur-les-hauts-niveaux-de-corruption-et-de-pauvrete-au-panama>



**Radio Habana Cuba**